

## Banqueros minimizan el impacto: “ridículas, las cantidades sustraídas”



Luis Robles, vicepresidente de la Asociación de Bancos de México.

Los banqueros intentaron minimizar el impacto que tuvo el ciberataque que sufrió el Sistema de Pagos Electrónicos Interbancarios (SPEI), el pasado 27 de abril, argumentando que el robo a las instituciones financieras fue de un monto menor y que el dinero sustraído ya había sido recuperado.

“El problema es preocupante pero no es grave, es mínimo”, dijo Luis Robles, vicepresidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), al ser entrevistado en el marco de un evento organizado por la calificadora Fitch Ratings.

Según Robles, el monto que fue robado por los ciberdelincuentes duran-

te el *hackeo* al sistema de conexión del SPEI, fue de alrededor de 100 millones de pesos, cifra que más tarde fue corregida por el propio Gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, quien confirmó que el monto robado era de 300 millones de pesos.

“Las cantidades sustraídas son ridículas y menores”, señaló Robles, quien también funge como presidente del Consejo de Administración de BBVA Bancomer.

Sobre ello, dio a conocer que la banca ya había recuperado “una parte” del dinero robado por los delincuentes, a través del congelamiento de cuentas relacionadas al esquema

de defraudación.

Por otro lado, defendió la actuación del Banxico ante el ataque cibernético en el SPEI, argumentado que desde que detectó la falla en el sistema, el organismo inició la investigación pertinente, a pesar de que esto no lo haya comunicado de manera inmediata a los medios de comunicación.

Por separado, el presidente de la ABM, Marcos Martínez Gavica, dijo que los delincuentes que pudieron haber sido los responsables del ataque al sistema de conexión del SPEI, “probablemente ya estén fuera del país”, aunque aseguró que serán las autoridades las responsables de la investigación. (Margarita Jasso Belmont)